



LA PANDEMIA HA DEJADO EN EVIDENCIA LA DEBILIDAD DE NUESTRO MODELO PRODUCTIVO

Este jueves la secretaria general de UGT Andalucía, Carmen Castilla, ha realizado una visita a la empresa Facet, ubicada recientemente en el Parque Joyero de Córdoba, ha conocido de primera mano las instalaciones de la Escuela de Joyería de Córdoba. Con carácter previo, ha ofrecido una rueda de prensa junto al secretario general de UGT Córdoba, Vicente Palomares, y al delegado territorial de Empleo y Formación de la Junta de Andalucía, Ángel Herrador donde ha manifestado que "es

fundamental apoyar proyectos como el Parque Joyero, hacer y una adecuación de las necesidades formativas, porque tenemos posibilidades y hay un nicho de mercado muy importante". "Esta pandemia ha provocado una crisis coyuntural, la del 2007 fue estructural, que provocó una destrucción de empleo masivo, de la que salimos de una posición peor que el resto de las comunidades autónomas"

[Lee aquí la noticia completa](#)

UGT FICA PRESENTA SUS PROPUESTAS AL PLAN INDUSTRIAL AERONÁUTICO EN ESPAÑA

El secretario General de UGT FICA Andalucía, Manuel Jiménez, el responsable estatal de UGT en Airbus, Miguel Velázquez, el secretario estatal del sector aeronáutico en la Federación de Industrias de UGT (FICA), Juan Antonio Vázquez y el delegado sindical de UGT-Aire en Airbus Barajas y coordinación del documento, Joaquín Lablanca, han presentado esta semana en rueda de prensa las propuestas al Plan Industrial del sector Aeroespacial en

España, que se diseña actualmente con el Gobierno Central y la empresa tractora. Según el secretario regional de FICA, Manuel Jiménez, "la situación de crisis a consecuencia de la pandemia que estamos viviendo es coyuntural, por eso queremos presentar medidas alternativas a las que se plantean con los despidos. No vamos a permitir que se pierda empleo en Airbus. El acuerdo que nos presentó ayer la multinacional nos parece mezquino y ridículo, hay muchas alternativas para hacer y evitar esto".



Manuel Jiménez ha exigido a Airbus "que recapacite, en Andalucía hemos sido siempre punteros en aeronáutica. Siempre se ha considerado un sector estratégico y ahora políticamente no se ha hecho la tarea y Francia y Alemania nos come el terreno. Está claro que la dirección de la empresa quiere concentrar la mayoría del negocio entre Francia y Alemania, sobre todo desde hace 6 años, es una estrategia puramente política".

[Lee aquí la noticia completa](#)

LOS PRECIOS SE MANTIENEN CONTROLADOS, FIEL REFLEJO DE LAS DIFICULTADES POR LAS QUE PASA EL CONJUNTO DE LA ECONOMÍA



Esta semana hemos conocido el indicador adelantado del Índice de Precios de Consumo, elaborado por el INE. El dato publicado constata que los precios se incrementaron muy levemente con respecto al valor de septiembre. En esta ocasión, el 0,5% de tasa mensual registrada por el indicador general de precios, aunque supone un incremento de tres décimas con respecto al 0,2% obtenido el mes pasado, pasa a situarse medio punto por debajo del valor alcanzado en octubre del año anterior (1,0%). De esta forma, aunque muy tímidamente, encadenamos dos meses consecutivos con incrementos en el nivel general de precios. De confirmarse estos datos, cuando conozcamos los valores definitivos a mediados del próximo mes de noviembre, la tasa interanual de inflación se reduciría hasta el -0,9%, medio punto por debajo de la tasa obtenida durante septiembre (-0,4%) consecuencia, fundamentalmente del

abaratamiento registrado en el precio de la energía eléctrica y en los servicios de telefonía. Octubre, es un mes tradicionalmente dado a incrementos de precios, consecuencia de la nueva temporada de moda y del inicio del curso escolar. Desde principios de siglo, todos los años hemos registrado incrementos mensuales de precios en octubre que han rondado el 1%. A pesar de ello, el leve aumento de precios registrado en esta ocasión nos hace situarnos en el segundo valor más bajo de la década, solo superior al 0,4% de octubre de 2013, y el cuarto incremento más bajo en este mes desde principios de siglo. En términos interanuales, de confirmarse este -0,9% cuando conozcamos los datos reales del mes, la tasa de inflación se reduciría, en esta ocasión hasta medio punto, con respecto a la registrada el mes pasado (-0,4%).

[Más info](#)

PATRONAL Y SINDICATOS AMPLÍAN LA VIGENCIA DEL CONVENIO DE HOSTELERÍA DE MÁLAGA A 2025



Mahos, Aehcos, Horeca, CCOO y UGT rubrican un nuevo acuerdo que fija una congelación en las retribuciones de los trabajadores previstas para el ejercicio de 2021 y modifica e incremento previsto para 2022, que será finalmente del IPC real con un límite del 1%. En los tres años de ampliación que recoge el documento (2023, 2024 y 2025), los más de 80.000 trabajadores del sector recibirán sendos aumentos del 2% más el IPC real del ejercicio en vigor, con un límite del 0,5% si esta variable resultara superior. La patronal y los sindicatos han acordado hoy la ampliación de la vigencia del convenio colectivo que regula este sector, en concreto por tres años, hasta el 31 de diciembre de 2025. Además, se modifican las tablas salariales del anterior acuerdo debido a la

negativa influencia de la pandemia del coronavirus en el conjunto de la economía, con especial afectación en la actividad objeto de la negociación. Así, con asistencia de representantes de la Asociación de Hosteleros de Málaga (Mahos), la Asociación de Empresarios Hoteleros de la Costa del Sol (Aehcos), la Federación Horeca Andalucía y los sindicatos CCOO y UGT, se ha rubricado un nuevo documento que congela el incremento salarial previsto para el ejercicio 2021, modifica el incremento de 2022 y fija los de los años 2023, 2024 y 2025. Se ha aprobado suspender los aumentos retributivos previstos en el convenio entre el 1 de enero y el 31 de diciembre de 2021, por lo que para este periodo serán de aplicación las tablas salariales de 2020.

[Más info](#)

AFRONTAMOS UN NUEVO ESTADO DE ALARMA Y LA SEGUNDA OLA DE LA ENFERMEDAD EN UNA SITUACIÓN DRAMÁTICA: 144.000 DESEMPLEADOS MÁS



Los parados en Andalucía se incrementaron en 143.800 personas. Sube el paro (18,24%) y sube la tasa de desempleo (23,80%), que pasa ahora a ser la segunda más altas de España. Los datos del mercado laboral vuelven a mostrar la cara más cruda de la crisis y pone en jaque todo el proceso de recuperación de la economía.

A lo largo del último año y por segundo trimestre consecutivo, se han vuelto a ver destruidos casi 116.000 puestos de trabajo (-3,73%), aunque no deja de ser cierto que este porcentaje se suaviza con respecto a la tasa obtenida el trimestre pasado (-7,23%). Estos tres primeros trimestres del año, marcados por la pandemia, por el Estado de Alarma y por el proceso de reapertura de la economía y de nueva normalidad, se ha saldado con la destrucción de 150.800 puestos de trabajo en Andalucía. A pesar de las necesidades actuales, el empleo público durante el tercer trimestre del año vuelve a ser inferior del que contábamos en el tercer trimestre del pasado año. Concretamente, en los últimos cuatro trimestres el empleo en el sector público se ha visto reducido en un 0,35%, lo que se traduce en 2.000 empleados públicos menos en Andalucía. La juventud andaluza continúa siendo uno de los grandes colectivos de trabajadores afectados por esta crisis en el empleo. La tasa de paro juvenil es ya del 51,53% por lo que, se incrementa un punto y medio con respecto a la registrada el pasado trimestre (49,94%). La tasa de desempleo juvenil andaluza supera en más de once puntos la obtenida para el conjunto del Estado (40,45%) que también se ha visto incrementada, aunque en menor medida, con respecto a la del segundo trimestre del año (39,61%). Por su parte, la tasa de paro femenino (28,51%) se ha visto fuertemente incrementada, en 3,5 puntos por lo que, como ya ocurriera en el segundo trimestre del año, vuelve a incrementar la brecha con respecto a la de los trabajadores andaluces.

[Más info](#)



¿HAS SOLICITADO EL INGRESO MÍNIMO VITAL
(IMV)
Y AÚN NO TIENES RESPUESTA O NO LO HAS COBRADO?

UGT te AYUDA

CONTACTA con nosotros

Pincha aquí para
rellenar el formulario



AFÍLIATE A UGT

pulsando aquí
y rellenando la ficha de pre-afiliación



SÍGUENOS EN REDES PARA ESTAR AL DÍA DE TODA LA ACTUALIDAD SINDICAL



comunicacion@andalucia.ugt.org